

# RILIS NASIONAL

## Satlantas Polres Kediri Kota Giat Safety Riding Libatkan IPSI se Kota Kediri

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.RILISNASIONAL.COM](https://www.kotakediri.rilisnasional.com)

Feb 17, 2023 - 20:59



*Kasatlantas Polres Kediri Kota AKP Prastya Yana saat giat Safety Riding melibatkan IPSI Kota Kediri*

KEDIRI KOTA - Satlantas Polres Kediri Kota melaksanakan tes kendaraan atau Safety Riding guna mencegah terjadinya kecelakaan di jalan raya, karena kurangnya kesadaran berkendara dengan yang baik dan sesuai dengan peraturan lalu lintas dengan melibatkan perguruan silat di Kota Kediri berlangsung di Area Rusunawa Kelurahan Dandangan Kota Kediri, Jumat

(17/2/2023) pagi.

Hadir dalam Safety Riding tersebut, pengurus IPSI (Ikatan Pencak Silat Indonesia) Kota Kediri, anggota PSHT (Persatuan Setia Hati Terate) , anggota PD (Perisai Diri), anggota Persinas ASAD (Perguruan Silat Nasional Ampuh Sehat Aman Damai), anggota Pagar Nusa, anggota Kera Sakti, anggota perguruan silat Pandan Alas, anggota Tapak Suci Putera Muhammadiyah, dan anggota Porsigal (pendidikan olahraga silat indah garuda loncat) Kota Kediri.

Kasatlantas Polres Kediri Kota AKP Prastya Yana W.S.,S.IK,S.H.,M.H.,mengatakan, kegiatan ini selain untuk meningkatkan silaturahmi antarperguruan silat, juga untuk mencegah terjadinya kecelakaan di jalan raya akibat kurang sadarnya berkendara dengan baik.

“Jadi kegiatan ini kami bersama para anggota perguruan silat, memberi contoh pada masyarakat bagaimana berkendara yang baik, serta sesuai dengan peraturan lalu lintas. Kegiatan ini dalam rangka Ops Keselamatan Semeru 2023,” terang AKP Prastya Yana W.S Kasatlantas Polres Kediri Kota.

Sementara perwakilan anggota PSHT Kota Kediri, Mohammad Munir mengaku, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Satlantas Polres Kediri Kota. Karena selain untuk mencegah terjadinya kecelakaan di jalan raya, juga untuk meningkatkan silaturahmi antar perguruan.

“Kami sangat mendukung kegiatan ini, karena untuk mencegah terjadinya kecelakaan di jalan raya. Apalagi saat ini sering terjadi kecelakaan, akibat pengemudinya kurang taat berlalu lintas, dan juga untuk meningkatkan silaturahmi antar perguruan silat,” kata Munir, anggota PSHT Kota Kediri.